

Informe sobre el grupo de trabajo de Testamento Vital

18 de marzo de 202

En la última Asamblea General de la AFDMD, celebrada el 24 de octubre de 2020, se acordó abordar diferentes temas relacionados con el Testamento Vital (TV).

Aunque hubo otros temas de los que se habló, como por ejemplo la difusión del TV en las residencias, el trabajo se ha centrado en dos cuestiones, la renovación del modelo de DMD y un informe de la situación de los registros en las CCAA que sirva de base para el trabajo de incidencia de los Grupos Locales de DMD sobre las Consejerías con la finalidad de mejorar el funcionamiento de los Registros.

Ya existía un grupo de trabajo sobre el TV que se coordinó en Slack para la última actualización del modelo de DMD en 2019, a este grupo se incorporaron personas de los Grupos Locales de DMD y algunas se retiraron de ese trabajo. Este grupo de trabajo sobre el TV cuenta con 33 personas.

Presencia de los grupos en esta comisión:

- DMD Madrid
- DMD Asturias
- DMD Galicia
- DMD León
- DMD Comunidad Valenciana
- DMD Aragón
- DMD Euskadi
- DMD Salamanca
- DMD Málaga
- DMD Córdoba
- DMD Navarra

Metodología de trabajo:

Canal de Slack para compartir documentos y hacer aportaciones. Reuniones en Zoom cuando el grupo lo considere necesario para tomar decisiones de importancia.

Reuniones celebradas:

1. 19 de noviembre de 2020
2. 9 de febrero de 2021

Trabajo realizado:

A través de un formulario elaborado desde la oficina los grupos han podido trasladar la situación en sus CCAA y se ha recogido toda esa información en un Excel, en estos momentos se está trabajando sobre el informe en el que detallar la información más relevante.

Se ha discutido sobre el modelo de TV de DMD y se han presentado diferentes propuestas que habrá que concretar en reunión próximamente.